

Pressemitteilung

## Junge Kunst für die GfG-Artothek

**Dank der KUNSTSTIFTUNG Grzabka-Palm kann die Gesellschaft für Gegenwartskunst (GfG) über zehn Jahre hinweg junge Kunst fördern.**

Augsburg. Die Gesellschaft für Gegenwartskunst Augsburg (GfG, [www.gfg-augsburg.de](http://www.gfg-augsburg.de)) hat einen neuen starken Partner: Die **KUNSTSTIFTUNG Grzabka-Palm** unterstützt den Aufbau einer neuen Sammlung mit dem Titel „Junge Kunst in der GfG-Artothek“ über einen Zeitraum von zehn Jahren – mit einer jährlichen Fördersumme von 10.000 Euro.

Dieses außergewöhnliche Engagement ermöglicht nicht nur den Ankauf zeitgenössischer Arbeiten junger Künstlerinnen und Künstler, sondern auch eine jährliche Ausstellung, die gezielt Nachwuchstalente ins Rampenlicht rückt.

Einmal im Jahr sind Künstlerinnen und Künstler bis 35 Jahre im Einzugsgebiet der Artothek eingeladen, ihre Arbeiten auf und mit Papier einer Fachjury zu präsentieren. Die ausgewählten Künstlerinnen und Künstler erhalten die Möglichkeit, ihre Werke im Rahmen einer Studioausstellung in der GfG-Artothek im Zentrum für Gegenwartskunst im Glaspalast Augsburg zu zeigen. Die angekauften Arbeiten fließen anschließend in den Bestand der Artothek ein. Die erste Ausschreibung ist für Anfang 2026 geplant.

Die **KUNSTSTIFTUNG Grzabka-Palm** wurde am 13. Oktober 2025 gegründet und mit dem nötigen Stiftungskapital ausgestattet. Stifter **Wolfram Grzabka** erklärt das Engagement so: „Meine Frau Gabriela Palm und ich beschäftigen uns seit Jahren intensiv mit Kunst – auch durch unsere Galerie am Berg in Friedberg. Mit der Stiftung wollen wir nun gezielt junge Künstlerinnen und Künstler in unserer Region unterstützen. Der Start in die Kunstmilie ist oft steinig – wir möchten helfen, dass mehr junge Talente sichtbar werden.“

Dr. Stefan Schrammel, Vorsitzender der GfG, ergänzt: „Das großzügige Engagement der Stifter eröffnet uns völlig neue Möglichkeiten. Wir können damit nicht nur den Bestand der Artothek erweitern, sondern auch jungen Positionen der regionalen Kunst mehr Raum geben.“

### **Die GfG-Artothek**

Seit 1998 betreibt die Gesellschaft für Gegenwartskunst Augsburg (GfG) eine Ausleihstelle für Kunst, in der Interessierte Werke regionaler, nationaler und internationaler Künstlerinnen und Künstler ausleihen können.

Ergänzt wird das Angebot durch regelmäßig wechselnde Studioausstellungen, die den Fokus jeweils auf einzelne künstlerische Positionen legen.

Das Team der Artothek berät Besucher bei der Auswahl der Werke und bietet so einen direkten Zugang zu zeitgenössischer Kunst.

Weitere Informationen zur Ausleihe und zu den Künstlern finden sich unter  
**[www.gfg-augsburg.de](http://www.gfg-augsburg.de).**

### **Kontakt:**

**Gesellschaft für Gegenwartskunst e. V. Augsburg**  
**Dr. Stefan Schrammel, 1. Vors.**

**Zeuggasse 7**  
**86150 Augsburg**  
**Tel. 0821-509580**  
**[info@gfg-augsburg.de](mailto:info@gfg-augsburg.de)**  
**[www.gfg-augsburg.de](http://www.gfg-augsburg.de)**